
P R O T E C T I V E  C O V E R S
C A R E   &   M A I N T E N A N C E

When not in use, we recommend that furniture is covered using the special ly designed protective covers avai lable for many of our 
products. This wil l  help keep dirt and stains from occurring due to environmental pol lut ion, fal l ing leaves, passing birds, splashes etc.

With typical attention to detai l, each cover is tai lored to the unique dimensions of our product, ensuring a perfect f i t. As well as covers 
for individual i tems, we also offer covers for al l our stacking chairs, meaning that a single cover can be used for a stack of four chairs. 
For several of our modular furniture col lections, adjacent covers are designed to zip and Velcro together so the entire set can be covered 
without the need to separate each item. Al l covers feature either a strap-and-cl ip connector or t ies to ensure security against wind.

Gloster protective covers are made from Weathermax, a heavy duty 100% solution dyed polyester material. Weathermax is a performance 
cover material combining UV resistance, water resistance, breathabil i ty and durabil i ty. The abil i ty of the fabric to breathe is essential in 
reducing dampness, heat bui ld-up and condensation. This in turn reduces the chances of problems such as mould or mildew becoming 
present on the furniture underneath.

Due to the breathable construction of the fabric, i t is possible that a small amount of moisture can penetrate the cover, especial ly on 
horizontal surfaces if the water is al lowed to col lect. I t is important to ensure that sitt ing water is removed to prevent excessive moisture 
being drawn through the fabric.

To ensure optimal performance, in part icular when upholstered furniture and/or cushions are being covered for an extended period 
( i.e. over the winter), al l i tems of furniture should be completely dry before being covered. For cushions we recommend ful ly drying the 
cushions indoors before f i tt ing covers. This is to ensure that al l moisture is removed from the cushion interior.

We also recommend that our protective covers are removed regularly, and that the furniture is cleaned and maintained even when not in 
use. In heavy rain, splashes may enter underneath the covers. Any residual dirt should be removed, especial ly from upholstery.

Al l our furniture is designed to be left exposed to the elements, and natural materials such as teak are expected to change in character 
as the weathering process continues. Protective covers wil l  help to slow this process and keep the worst of what nature decides to throw 
at your furniture at bay, whatever the season.



S C H U T Z H Ü L L E N
P F L E G E A N L E I T U N G

Bei Nichtgebrauch empfehlen wir, die Möbel mit den speziel l entwickelten Schutzhül len abzudecken, die für viele unserer Produkte 
erhält l ich sind. Dies wird dazu beitragen, Schmutz und Flecken durch Umweltverschmutzung, Laub, Vögel, Spritzer usw. zu vermeiden.

Mit der für Gloster typischen Liebe zum Detai l wird jede Hülle auf die einzigart igen Abmessungen unserer Produkte zugeschnitten und 
sorgt so für eine perfekte Passform. Schutzhül len
für Einzelstücke bieten wir ebenso an, wie auch Schutzhül len für al le unsere Stapelstühle, so dass eine einzige Hülle für einen Stapel 
von vier Stühlen verwendet werden kann. Bei einigen unserer modularen Möbelkol lektionen sind benachbarte Hüllen so konzipiert, 
dass sie mit einem Reiß- oder Klettverschluss gekoppelt werden können. Dadurch kann das gesamte Set abgedeckt werden, ohne 
die Notwendigkeit, die Möbel/Module voneinander zu trennen. Al le Schutzhül len sind entweder mit einem Klipp- oder Zugverschluss 
ausgestattet, um die Sicherheit vor Wind zu gewährleisten. 

Gloster-Schutzhül len bestehen aus Weathermax, einem strapazierfähigen, 100 % düsengefärbten Polyestermaterial. Weathermax ist ein 
Performance Bezugsmaterial, das UV-Beständigkeit, Wasserbeständigkeit, Atmungsaktivität und Haltbarkeit kombiniert. Die Fähigkeit 
des Gewebes zu atmen ist wesentl ich bei der Reduzierung von Feuchtigkeit, Wärmestau und Kondensation. Dies wiederum reduziert die 
Wahrscheinl ichkeit von Schimmel- und Mehltaubildung auf den Möbeln selbst. 

Durch die atmungsaktive Struktur des Gewebes ist es möglich, dass eine geringe Menge Feuchtigkeit in den Bezug eindringen kann, 
insbesondere auf horizontalen Flächen, wo sich das Wasser leicht sammeln kann. Es ist wichtig darauf zu achten, dass stehendes 
Wasser entfernt wird, um zu vermeiden, dass überschüssige Feuchtigkeit durch den Stoff gezogen wird.

Um eine optimale Leistung zu gewährleisten, insbesondere wenn Polstermöbel und/oder Kissen über einen längeren Zeitraum abgedeckt 
werden (d.h. über den Winter) sol lten al le Möbelstücke vol lständig trocken sein, bevor sie abgedeckt werden. Für Kissen empfehlen wir, 
diese drinnen zu trocknen - vor dem Anbringen der Schutzhül len. Damit sol l sichergestel l t werden, dass jegl iche Feuchtigkeit aus dem 
Kisseninneren entfernt wird.

Wir empfehlen auch, dass unsere Schutzhül len regelmäßig entfernt und dass die Möbel gereinigt und gepflegt werden, auch bei 
Nichtgebrauch. Bei starkem Regen können Spritzer unter die Schutzhül len eindringen. Restschmutz sol lte entfernt werden, insbesondere 
von der Polsterung.

Al le unsere Möbel sind so konzipiert, dass sie der Witterung ausgesetzt werden können, und es wird erwartet, dass natürl iche Material ien 
wie Teakholz ihren Charakter verändern, während der Verwitterungsprozess weitergeht. Schutzhül len helfen dabei, diesen Prozess zu 
verlangsamen und die Möbel bei jedem Wetter und zu jeder Jahreszeit instand zu halten.


